
 

 
 

 

 

前回の意見交換会では各事業所での現状やこれからどうしたら「ヘルパー」を増やしていけるのか

などご意見・ご提案をいただきました。その中でなぜヘルパーになりたい人が増えないのか。ヘルパ

ーの魅力を知らないのか、などなどなどたくさんの話を聞くことができました。どの事業所でもヘル

パーが不足している中、今後、町田市内にある事業所として、全事業所でヘルパーを増やしていくた

めの取り組みについて話してみませんか。前回・前々回も町田市よりご参加をいただき、町田市とし

て取り組めることなどのご意見も聞くことができました。例えば、「ヘルパーの動画」「ヘルパーはや

りがいがある仕事」などなどＰＲしていきませんか。そこから一人でも多くのヘルパーなっていただ

ける方を一緒に探していきましょう。もちろん是枝先生、佐藤先生にも声掛けします！ 

町田市訪問介護事業者協議会のメンバーと、一緒に考えてみましょう。 

 
① 町田市訪問介護事業者協議会会員でアドレスが登録されている方には、「ＺＯＯＭ」をつなぐための URL を

前日までにお送りいたします。開始時間になりましたら端末（パソコン・スマホ等）から入っていただき、
Ｚｏｏｍ画面上に事業所名・参加者名がわかるように明記してください。 
 

② URL が届いていない場合は「info@machida-kjkc.jp」まで連絡をお願いします。送っていただいたメール
アドレスに「招待」メールをお送りいたします。 

 

③ Zoom の使い方に不安がある方は事務局までお知らせください。事前につないでみましょう。 

 

お問い合わせ先 042-860-6071 町田市介護人材開発センター 担当・石原  

次回は 2/14（火）を予定しています。  

1２月２０日（火） 

18：00～19：00予定 

町田市介護人材開発センター・町田市訪問介護事業者協議会 共催 

サ責のための 
オンライン情報交換会 

テーマは 

「人材確保」パート３  
～なぜヘルパーが増えないのか？増やしていくための魅力とは？～変更の場合

あり 
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